

Ouest France
25 janvier 2019

Mayenne ville en bref

La Mayennaise Sülu expose ses œuvres en janvier



La jeune artiste mayennaise Carmella alias Sülu.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

L'association Les Possibles de Mayenne présente dans sa nouvelle exposition les œuvres de Carmella alias Sülu dans le hall du centre social jusqu'au 31 janvier.

« Cette exposition représente mon voyage émotionnel, j'ai une personnalité très sensible à cause des

changements constants dans ma vie. J'exprime tout cela dans mes œuvres », confie-t-elle.

Des illustrations à base d'aquarelle, de stylo à encre, d'encre de Chine et collage sont à vendre mais le principal objectif est de mettre la lumière sur cette jeune artiste locale.